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Zitat von Matthias77 

Sehe ich ähnlich; Aktiva vielversprechend, Passiva bisher null, aber es sind noch stark
14 Tage zum Transferschluß. Bornemanns beschriebene, monatelangen Gespräche zur
Vertragsverlängerung mit div. jungen Spielern, sind Stand heute ergebnislos. Den
Einwand, "wenn die halt net wolln", ist für mich kein Ergebnis monatelanger Arbeit.

Matthias, eigentlich bist du doch Realist. Wie hoch sind deiner Meinung nach die Chancen die
Verträge von Leibold und Möhwald aktuell zu verlängern? Einfach mal ein richtig realistischer
Prozentsatz. Nach meiner Meinung sind deren Berater nicht gerade doof. Man wird Ende März
abwarten. Dann sieht man wie groß die Chancen beim Club auf den Aufstieg sind. Was hat der
Verein dann wirklich an Geld. Jetzt zu Erstligakonditionen verlängern kann sich der Club nicht
leisten. Verlängern mit einer AK? Wenn wir nicht aufsteigen können wir euer Gehalt nicht
zahlen und ihr könnt umsonst gehen wäre das was ich beispielsweise als einer der
Spielerberater vorschlagen würde.

Ebenso realistisch dürfte die Einschätzung bei Gislason, Sepsi und Co sein. Welcher Verein
nimmt die beiden? zu welchen Konditionen? Wohl eher nur zu Konditionen wie bei Kutschke.
Der Club zahlt deren Gehalt damit sie gegen ihn kicken.

Also nochmals meine Frage:

Welchen Prozentsatz einer Chance gibst du a: der Verlängerung der Verträge von Leibold und
Möhwald und b: dem Verkauf von Sepsi und Gislason.

Andere Dinge wie zum Beispiel die Geschichte mit einem zweiten, bundesligatauglichen
Torwart und den dann nötigen Veränderungen im Kader, (persönlich sehe ich beispielsweise
Valentini eher nicht erstligatauglich, oder auch Salli nicht. Dann brauchen wir ein Backup für
Kerk und und und.) will ich außen vor lassen.
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In meinen Augen war Bornemann immer weit vor Bader. Das habe ich hier immer geschrieben.
Jede seiner Verpflichtungen machte in meinen Augen Sinn. Auch wenn du vielleicht persönliche
Animositäten hast, blende die hier mal aus.
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